

BERN

WIRTSCHAFTS- RAUM

Hier finden Sie jeweils die Beiträge unserer aktuellen Ausgabe von *Newsroom – Der Newsletter für den Wirtschaftsraum Bern*. Möchten Sie den Newsletter abonnieren, um künftig keine News aus dem WRB zu verpassen? Dann füllen Sie bitte die Anmeldung am unteren Ende der Seite aus.

«Wir könnten unser Know-how und unsere Technologie über Generationen hinweg exportieren»

Die Energiewende wird nicht nur kommen, sie ist bereits Gegenwart. Die Welt befindet sich auf dem Weg zu Netto-Null. Die Schweiz hat mit dem Ja zum Klima- und Innovationsgesetz bekräftigt, dieses Ziel bis spätestens 2050 erreicht zu haben. Wie genau wir diesen Weg ausgestalten werden, wird sich in den kommenden Jahren zeigen. Dies entsprechenden Diskussionen dürften in jedem Fall spannend werden. Doch was macht der Weg zu Netto-Null mit dem Wirtschaftsstandort Schweiz, mit den Unternehmen sowie den Unternehmerinnen und Unternehmern in diesem Land? Wie kann unsere Volkswirtschaft von der Energiewende profitieren? Darüber haben wir in unserem Video-Podcast «Frankly Speaking» mit Nationalrat, GLP-Präsident und Unternehmer Jürg Grossen gesprochen. Er hat sich die Zeit genommen, eine differenzierte Einschätzung abzugeben. Nehmen auch Sie sich die Zeit für einen Blick in das Jahr 2050.



